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DADOS GERAIS 

Data: 05/07/2024 Local: por videoconferência Horário: 10h00 

Tipo de Reunião: Ordinária de Trabalho 

Lista de Participantes: 

Nome Órgão 

André Luiz Sodré  Agem/Condesb 

Vinicius Constantino  Agem 

Lucas Rocha UNAERP 

Lidiana  Prefeitura Itanhaém 

Diná  Santos 

Andresa Xavier  Prefeitura de Peruíbe 

Júlio Evangelista  Prefeitura de Cubatão  

Vania Maria da Silva Secretaria Estadual de Justiça e Cidadania 

Carlos Eugênio  Prefeitura de Guarujá 

Alcir Elias AEAS 

Felipe Galvão  Prefeitura de São Vicente 

Pauta divulgada em:  
28/06/2024 

Reunião iniciada às:  
10h30 

Término da Reunião às:  
11h36 

 

PAUTA 

 Item I - Espaço para devolutivas do andamento dos trabalhos GT's de Igualdade Racial, 
População de Rua, Mulheres e de Juventude; 
Item II - Informe e assuntos gerais, data, local e horário da próxima reunião 
 

 

REGISTROS 

 

 O Coordenador abriu os trabalhos e logo após iniciou os trabalhos com o item I da 
pauta; 

 Sobre as devolutivas dos GT’s o coordenador disse que ainda não conseguiu o 
contato com o GT de juventude. O GT de juventude é um dos precursores da 
Câmara Temática de Direitos Humanos, tem uma boa atuação na Baixada 
Santista, mas por motivos outros ainda não foi possível o contato com o grupo; 

  Também repassou que já estamos em contato com o a câmara temática de 
Agropecuária, Pesca e Economia Solidária para tratar da criação do Grupo de 
Trabalho da Economia Solidaria, as duas câmaras farão entendimentos quanto a 
criação, tal logo a conversa aconteça com o outro coordenador irá trazer os 
informes aqui para esta câmara; 

 Depois o Secretário pediu a palavra falou e leu um requerimento recebido pela 
Câmara Municipal de São Vicente, solicitando a criação de um Conselho Regional 
de Juventude; 

 Então o Secretário falou do requerimento e logo colocou em discussão na câmara 
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temática, primeiro o secretário falou da dificuldade da criação do Conselho 
Regional, a legislação estadual não prevê esta estrutura; 

 O coordenador falou logo em seguida, disse alguns conselhos estaduais tem seus 
braços regionais, que cumprem essa função de ouvir a região, mas também acha 
que isso parte de iniciativa mais do Governo Estadual;  

 Ele disse que cabe uma resposta ao requerimento no sentido de esclarecer que já 
existe um grupo de trabalho da juventude na região, que cumpre essa função, ou 
supre essa função; 

 A Vânia falou que, de repente possa se buscar uma conversa com Coordenador 
Estadual da Juventude, o Juliano, que está muito atendo e aberto a discutir as 
questões da juventude no Estado, também falou que não tem estrutura de 
conselho regional, pelo menos nessa área que ela atua e conhece a mais tempo de 
comunidades negras e tal, porque também acha muito complexo essa estrutura 
regional; 

 O Felipe disse que a coordenadora regional da juventude mora em São Vicente, se 
chama Giovana, e que também recentemente houve mudança na presidência do 
conselho municipal da juventude de São Vicente, e ficou de articular também uma 
conversa com o conselho sobre a demanda; 

 Sobre o GT de Igualdade Racial, existe uma articulação permanente de algumas 
pessoas, mais que a atuação deve se acentuar após o período eleitoral em vista 
uma articulação maior para a Conferência Nacional de Direitos Humanos no ano 
próximo (2025); 

 Defendeu a importância dos Gt’s para a continuidade dos debates sobre políticas 
públicas em cada setor; 

 Sobre o GT de Mulheres a Diná e a Andreza também estão trabalhando para uma 
organização mais intensiva, e estão marcando de se encontrar para dinamizar esse 
campo; 

 Felipe deu o informe que no dia de hoje o município de São Vicente estará dando 
posse ao conselho municipal de mulheres, e se comprometeu a passar os contatos 
para o Grupo de trabalho, que inclusive também essa é uma pauta do conselho a 
participação nesse grupo de trabalho; 

 A Andreza disse que está trabalhando num mapeamento de grupos, 
coordenadorias e conselhos de mulheres na região, onde não existe ela está 
fazendo através de grupos da economia solidaria, portanto ela acredita que em 
breve o grupo deve estar em contato mais permanente; 

 Sobre o GT de população de rua também existe uma movimentação, e que em 
breve também devemos ter uma maior movimentação;  

 O Felipe falou que existe um fórum bem ativo na região e quem em breve deve 
ampliar esse debate regionalmente que é muito importante; 

 O coordenador falou a importância da pauta da juventude negra, que também 
após as eleições deve ter uma maior dinâmica;  

 Também destacou a extrema importância do calendário de 25 de julho, semana 
Tereza de Benguela, que é de muita relevância para o movimento das mulheres 
negras da América Latina e caribenha; 

 Deixou uma mensagem, orientação, pedido e observação para que neste dia 
sejam premiadas mulheres negras ou mulheres pretas; 
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 Também foi falado do ataque ao busto de Zumbi de Palmares e as obras de arte 
negra que lá existem, na Casa da Cultura em São Vicente, um ataque criminoso 
denunciado ao Ministério Público, como exemplo, um relato aqui dos ataques que 
sofrem as comunidades negras na cidade e na região; 

 Relato que gerou muita indignação e repudio da Câmara temática, e uma 
manifestação clara de todos de repudio a tal atitude; 

 A Andreza deu um informe sobre mês da mulher negra, latino-americana e 
caribenha através da Coordenadoria da Mulher de Peruíbe, realizara as rodas de 
conversa com mulheres negras do CRAS sobre saúde da mulher, no dia 11/07 às 
10hrs no CRAS Caraguava, e dia 24/07 às 14hrs. no CRAS Vila Erminda; 

 Também houve o informe de uma atividade no dia 17 de julho, em Santos, 
detalhes no grupo de WhatsApp, “Vozes da dor, da luta e da resistência das 
mulheres/mães de vítimas da violência de Estado no Brasil; 

 E não havendo mais nada a tratar a reunião foi encerrada pelo Coordenador. 
 

 
 

Santos, 5 de julho de 2024 
 
 
 

JÚLIO EVANGELISTA  
Coordenador da Câmara Temática 

 
 
 

 
 
André Luiz Sodré 
Secretário Executivo 
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